

10 | **SEGOVIA** | **UNIVERSIDAD** |

El Ministerio financia con 5 millones el proyecto en el que participa la UVA

'Los Horizontes del Hombre' obtiene la Excelencia Internacional de ámbito regional

:: FIDELA MAÑOSO

SEGOVIA. El proyecto conjunto presentado por las universidades de Valladolid, León y Burgos, bajo el título 'Los Horizontes del Hombre', recibirá un préstamo de cinco millones de euros para su desarrollo, tras obtener la calificación de Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional, «debido a su alto potencial, una vez llevado a la práctica, para alcanzar el nivel de excelencia que les permita constituir un referente en el ámbito regional europeo al final del programa». El Ministerio de Educación dio ayer a conocer la calificación de la convocatoria del 2011 después de que el pasado jueves fueran presentados en el Museo Reina Sofía de Madrid los proyectos finalistas, entre los que estaba el de las instituciones académicas de Castilla y León. Aunque 'Los Horizontes del Hombre' no se encuentra entre los tres que han obtenido la Excelencia Internacional global, lo cierto es que recibirá una financiación mayor incluso que alguno de ellos, y la máxima dentro del ámbito regional que le ha sido reconocido.

El rector de la UVA, Marcos Sacristán, arropado por varios inte-



Los tres rectores, con Juan Vicente Herrera y Juan José Mateos, en la presentación del proyecto :: ICAL

grantes de su equipo de Gobierno y del coordinador del proyecto, Salvador Dueñas, expresó ayer su satisfacción por la calificación obtenida y la financiación que trae consigo, «se trata de un préstamo que hay que devolver a un interés muy bajo», aunque subrayó, sobre todo, el hecho de que la iniciativa haya permitido concurrir juntas a las tres

universidades públicas de la comunidad.

«Justamente concedido»

«Está justamente concedido y optaremos al escalón superior como han hecho otros», dijo Sacristán, refiriéndose así a la intención de promocionar en el futuro a la categoría global, uno de los objetivos de

las nuevas convocatorias que se realicen. La plasmación de esta relación interuniversitaria será la creación de una tarjeta común para las tres instituciones que permitirá a estudiantes y profesores acceder a los servicios que prestan cada una de ellas.

La UVA ve así colmado su deseo de liderar, en colaboración con Renault, el proyecto de ecomovilidad en el que se contemplan iniciativas para el desarrollo de nuevas tecnologías relacionadas con los vehículos eléctricos, las baterías o nueva electrónica, con el fin de alcanzar la movilidad de personas y mercancías a través de soluciones energéticamente sostenibles.

La ecomovilidad es uno de los pilares, junto con la evolución humana y el envejecimiento, de 'Los Horizontes del Hombre', y sobre estos temas girará la formación y los cursos de doctorado que se impartirán en la futura Escuela de Postgrado. Además, se pondrá en marcha un programa piloto de compra pública de tecnología.

Mateos: «Ha quedado patente que es bueno y viable, que tiene recorrido y se puede mejorar»

:: F. MAÑOSO

VALLADOLID. «El presidente de la Junta y yo estamos muy satisfechos porque supone un reconocimiento a la calidad del sistema universitario», dijo el consejero de Educación, Juan José Mateos, quien remarcó que esto supone mejorar las titulaciones y la investigación de los tres centros. A su

juicio, ha quedado patente que el proyecto «es bueno y viable, que tiene recorrido y se puede mejorar», por lo que aseguró que hay que aspirar a un mayor grado de excelencia en próximas convocatorias. «La exposición del proyecto en Madrid fue brillante», subraya Mateos, quien recuerda que altos cargos de otras comunidades

le felicitaron y reconocieron que era una iniciativa que tenía «peso específico». Con la calificación que acaban de obtener Valladolid, Burgos y León, las cuatro universidades públicas de la comunidad ya tienen el marchamo de Excelencia Internacional. Salamanca la obtuvo el pasado año por el proyecto 'Studii Salamantini'.